

STUDIERENDE FÜR WORKSHOPS IN DER FAHRSCHULE GESUCHT!



Du arbeitest gerne mit Gruppen und möchtest Dich für die Sicherheit von jungen Menschen einsetzen?

Dann hilf uns, Fahranfänger/-innen bei ihrem sicheren Einstieg in die Fahrpraxis zu unterstützen! Werde Teil unseres neuen Projektes „**HaLT-Peers an Fahrschulen – Sicher unterwegs!**“. Im Projekt gehen von uns geschulte Peers in Fahrschulen und sprechen mit Fahranfängerinnen/Fahranfängern

offen über Alkohol und illegale Substanzen im Straßenverkehr sowie die Risiken und Folgen von Rauschfahrten. Einsätze sind an Fahrschulen im **Landkreis Lörrach** geplant.

Anforderungsprofil: Wir suchen motivierte und kommunikative Studierende. Erfahrungen in der Arbeit mit Jugendlichen, Kenntnisse über legale und illegale Substanzen sowie ein Führerschein sind wünschenswert, aber keine notwendige Voraussetzung. In einer kostenfreien Schulung, die aus zwei Fortbildungstagen (inkl. Verpflegung) und einem kurzen Selbststudium besteht, werden die nötigen Kompetenzen für die Einsätze vermittelt. Die Schulung findet am 08.11.2024, 09:00 Uhr – 16:00 Uhr (Tag 1) und 22.11.2024 09:00 Uhr – 12:30 Uhr (Tag 2) statt. Für die Teilnahme an der Schulung erhältst Du ein Zertifikat.

➔ *Klingt spannend, aber die Schulungstermine passen nicht? Melde Dich gerne! Wir führen regelmäßig Schulungen durch und finden gemeinsam einen passenden Termin.*

Zeitraum der Einsätze an der Fahrschule: Nach Absprache.

Vergütung: 50€ p. P. für eine etwa 60-minütige Peer-Einheit. Die Einheit kann im Tandem (mit einer/einem weiteren Peer-Educator) durchgeführt werden.

Haben wir Dein Interesse geweckt? Schreib uns eine kurze E-Mail mit folgenden

Informationen: Name, Alter, aktueller Studiengang, Führerscheinklasse(n) (falls vorhanden), ggf. Vorerfahrungen (z. B. Arbeit mit Gruppen) und Deine Motivation zur Teilnahme.

Ansprechpartnerinnen:

Franziska Zehner & Ramona Hauger

Villa Schöpflin gGmbH - Zentrum für Suchtprävention

Franz-Ehret-Str. 7

79541 Lörrach

Tel.: 07621-914909 6 / 07621-914909 8

franziska.zehner@villa-schoepflin.de / ramona.hauger@villa-schoepflin.de

Unsere Einrichtung:

Wir widmen uns seit 2002 der Suchtvorbeugung im Landkreis Lörrach und in ganz Deutschland. Ziel unserer Arbeit ist es, wirksame und nachhaltige Präventionsmaßnahmen für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sowie Multiplikatorinnen und Multiplikatoren zu entwickeln und umzusetzen.



Mehr zur Villa-Schöpflin: www.villa-schoepflin.de